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真的靠炒股实现阶层跃迁的人会怎样，工薪阶层的人群适
合投资炒股吗？听说炒现货不错，是真的吗？-股识吧

一、网上说发家靠炒房炒股，实体经济2022年全部倒闭，现在有
很多工厂快坚持不住了，失业率上升是真的吗，

炒股也是不可能的，因为股市十股九庄，人家庄家直接操控整只股票你怎么获利？
房子的话，人是越来越多的，房子贵但是不好卖。
失业率确实是上升的，很多厂倒闭了也是真的，而且工资普遍都降低了不少

二、炒股无非就是炒人性，主抓这几点，稳步获利

在股市，总有人认为技术是王道，其实不然，技术在妙，也只是一只不可理解的模
板。
要想在股市中真正长此以往的生存，还得靠对股市的了解，而这其中的核心便是人
性。
股市有股的股性，任由人性，股市就是人性的体现，其实股市从开始到现在一直没
变，只是新的方法被看透后，转而出现一种更新的方法，这张方法或技术或操作手
法，但其实股市一直就是股市，并没有变过，因为人性也从未变过的。
要懂得股市里关于人性方面的东西，首先要懂得股市里人性最根本的一条：股市永
远不可能直接告诉你答案，包括消息面，技术面，都不可能直接告诉你答案，如果
你找到了一条直接的答案，那么不好意思，这条答案的外部有着一大队不直接的答
案，只是你在其中选到了一条直接的答案。
关于人性的第二条就是：永远不要贪心，比如你有10万的本金，那么你存入银行，
一年的年利息才1750元，如果你买理财产品，按照年利率4.0%算，一年的也只有40
00元。
但很多时候买对一只股一天的利润就是5000，但很多人不会满足，希望股票还继续
涨，就把“侥幸”继续压注进去，最后得不偿失，这其实就是人性里集中会犯下的
错误。
但既然说了是人性，人就很难真正的逃离它。
说了这么多梦涵其实就是想说，在股市里要想战胜股市，有人说靠技术，不，技术
可以学，而且基本的技术只要花功夫迟早能学会，但人性不同，人性包括了你自己
遇到的困难，自己的优势和缺点等，如此在股市里要真正赚到钱，就要挑战自己的
贪婪和恐惧。
今天在这里，只想个大家说几种短线波段操作经验，分享给大家：第一：短线操作
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的意义在于，必须能够实现抓热点抓龙头。
市场的股票如果不是属于主流热点和龙头，那么几乎都会处于调整和下跌的趋势里
，短线客的精髓就是能够通过自己独特的技术优势，与庄共舞，与庄同行。
第二：短线波段操作的方法，可以尽量避开大盘调整风险。
对长线价值投资者来说，也许对这样的做法不屑一顾，认为他们是不想赚大钱，而
是人为的增加了系统风险。
有批评者认为，真正的短线客就是为了不参与走势中不确定因素的调整，积极利用
自己的技术能力开辟新战场的表现。
任何长线投资者在大盘出现巨大跌幅面前，前期的利润被无情吞没是常有的事情，
而用短线波段操作的方法，就可以尽量避开这种风险。
第三：只要一只股票的继续向上的攻击力消失，特别是成交量出现异常放大，不管
它的业绩如何，基本面情况怎么样，都必须离场——这是短线操作钢铁般的纪律。
第四：有涨早追，有跌早杀。
一般讲，任何个股的启动，都会有个惯性上冲的潜力，当确认个股突破机会降临后
，必须果断出击，这个出击的时机应该在早期，在刚开始爆发的初期，否则将很可
能给庄家抬轿子。
如果在买进后，股价不涨反跌，那么这已经说明自己判断失误，或者也可以理解为
主力耍了花招，让你上当，这个时候一旦发现自己判断出错，必须敢于迅速改正错
误，这是专业短线高手技术以外的，也是最重要的基本功，也是心法的关键。

三、怎样才能真正的让人的心境静下来，达到遇事不慌、处事不
乱。让人的大脑思维系统化⋯⋯

多看，多听，多想，多问，多做，多学习，多总结。
一个人并不是一出生就是圣人，谁都有失误和过错，但要善于总结，找出自己的不
足。
要多学习，现在社会上的知识是日新月异不段的更新，不学习就跟不上社会的进步
。
一个人要经过磨砺才能成熟，但不要因为怕做错而不做事，经历多了自然就会知道
怎么处理类似的事情，怎么去避免错误。

四、查民间股票高手真正靠炒股发家的有没有
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展开全部讲个别的例子肯定有呀，但这绝不是全部，炒股亏损的绝对是多数。

五、工薪阶层的人群适合投资炒股吗？听说炒现货不错，是真的
吗？

炒股要看你的预期收益以及你自己的操作方式，和处在什么阶层无关。
炒现货是不错，关键是你有没有这个技术。
投资的起始阶段要做好功课，做投资的时候要多考虑风险而不是收益。
心态放稳了就什么都来了。
现在不是想着赚钱而是想着积累经验。
建议你开始少投入，找到感觉了在加码。
祝你成功！

六、有没有股票赢多赔少的？他们怎么做到的？

股票有赢多赔少庄家和高手跟着主力意图走

七、抄股是如何赚钱的呢？看到身边的几个朋友都靠抄股赚了很
多钱，我很羡慕啊

展开全部劝你最好别沾`````抄股赚了很多钱一般有3种情况``````1运气太好```2内部有人`
``3专门有这方面的能力``象很多学经济学的```他就有能力抄股```````这和赌博都差不多
```都是要冒很大的风险````虽然有那么些人因为抄股而一夜暴富```不过赔得血本无归
的人还是占多数的`````况且目前中国股市是属于泡沫经济``市场非常不稳定````所以我
劝你还是不要沾的好`````````````
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